

Jornada Informativa sobre Certificación de personas y sus criterios de acreditación



Dirigida a las organizaciones acreditadas y a cualquier persona o institución interesadas en la certificación de personas como mecanismo para garantizar los conocimientos y experiencia de los profesionales.

La certificación de personas es una actividad que tiene como objetivo el aportar confianza en la competencia de los profesionales para realizar determinadas actividades, entendiendo por “competencia” en este contexto como el conjunto de conocimientos, experiencia y habilidades requeridas y demostradas para el desarrollo eficaz de las tareas encomendadas. Está orientada por tanto a evaluar su aptitud para aplicar dichas competencias en el desempeño profesional.

Recientemente se ha aprobado una nueva revisión de la norma internacional ISO/IEC 17024 aplicable a esta actividad, por ello y como es habitual en estos casos, ENAC va a celebrar una jornada para transmitir los aspectos más importantes incorporados en la nueva versión.

Teniendo en cuenta que la acreditación de la Certificación de personas está siendo objeto de un creciente interés, en esta ocasión la jornada se ha diseñado también con el objetivo de acercar este tipo de acreditación a todos los posibles interesados, informando sobre el proceso seguido por ENAC para conceder la acreditación y facilitando a los asistentes la comprensión de los requisitos y de las implicaciones tanto técnicas como organizativas de su implantación en este tipo de actividad, además de analizar en detalle las novedades incorporadas en la nueva revisión de la norma.

La Jornada, que se celebrará en Madrid el 28 de noviembre está abierta tanto a las organizaciones acreditadas como en proceso de acreditación y a cualquier persona o institución interesadas en la certificación de personas como mecanismo para garantizar una mayor información de los consumidores sobre los conocimientos y experiencia de los profesionales.

Para más información: cjimenez@enac.es